

Ricardo Cabrisas qualifie de fructueuse sa visite au Venezuela



Ricardo Cabrisas et Delcy Rodríguez. Photo: Prensa Latina

La Havane, 1er février, (RHC)- Le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas, a qualifié de fructueuse sa visite officielle au Venezuela.

Dans des déclarations à la presse, Ricardo Cabrisas, coprésident de la Commission intergouvernementale de l'Accord intégral de coopération Cuba-Venezuela a signalé qu'il avait abordé avec ses interlocuteurs vénézuéliens les préparatifs de la prochaine session de l'organe binational, qui se tiendra à La Havane.

Ricardo Cabrisas a déclaré que lors des réunions tenues entre la délégation cubaine et les autorités vénézuéliennes, notamment la vice-présidente, Delcy Rodríguez, et le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, les parties se sont entendues sur la volonté de promouvoir l'alliance stratégique dans différents secteurs socio-économiques.

Il a également noté les progrès soutenus des liens bilatéraux malgré l'intensification des mesures coercitives unilatérales mises en œuvre par Washington contre les deux pays, qui, a-t-il assuré, surmonteront toute difficulté par l'unité.

Pendant son séjour au Venezuela, Ricardo Cabrisas a eu des échanges avec des représentants de l'exécutif bolivarien pour analyser le programme de coopération dans différents domaines, en particulier le développement et la production de vaccins contre le Covid-19.

Au sein de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique - Traité de Commerce entre les Peuples, les deux nations promeuvent la mise en place d'une banque de médicaments pour garantir l'accès des populations de la région aux traitements contre la maladie virale.

S'adressant à la presse, le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, a déclaré que les relations bilatérales se trouvent à un moment exceptionnel et seront renforcées dans les années à venir.

Près de 21 ans après la signature de l'accord global de coopération, le Venezuela et Cuba encouragent des programmes et des projets dans les domaines de la santé, de l'éducation, de l'énergie, de la science et de la technologie, de la culture, de la défense, des sports, entre autres, pour la relance de leurs économies et le bien-être de leurs peuples. Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246319-ricardo-cabrisas-qualfie-de-fructueuse-sa-visite-au-venezuela>



Radio Habana Cuba